



丸ちゃんファミリー冬休み直前号



令和7年12月23日発行

まるちゃん

船橋市立丸山小学校 〒273-0048 船橋市丸山 4-43-1 電話 047-439-2123
丸山小 HP (<http://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/maruyama-e/index.html>)

■■歳末の候■■

先日の6年生の国会議事堂等の見学で、全学年の校外学習が終わりました。当日は、どの学年も校外でしか学べない、貴重な体験をしたように思います。そして、生き生きと学んでいる表情が印象的でした。グループで活動すること、時間やルールを守ることなど、それぞれの学年で立てた目標が達成できることを大変うれしく思いました。

また、今月の初めには6年生を対象にSNSの使い方を千葉県警の方に講演していただきました。オンラインゲームや写真等の投稿の仕方、LINEの使い方などについて実際にあった話を交えながらお話をいただきました。当日の資料を先日メール配信しておりますので、是非ご一読ください。

今日の朝会で生徒指導担当が話した内容を紹介します。

ふ 冬休みは特にお金に注意

ゆ ゆっくりしすぎないでいつも通りの生活を！

や やりすぎ注意 ゲーム、スマホ、インターネット

す 進んでお家の手伝いをしよう

み みんなで気をつけよう 帰宅時間と遊び方

明日から待ちに待った冬休みを迎えます。冬休みは大晦日やお正月があり、日本らしい行事がたくさんある時です。冬休みには、日本の行事を進んで体験してほしいと思います。また、「1年の計は元旦にあり」ということわざがあります。元旦にはぜひ何か目標を立て、実行できる1年になるよう期待しています。インフルエンザ等の感染症が流行していますが、健康、安全に留意し、1月6日に元気に登校してくる児童のみなさんに会えるのを楽しみにしています。

保護者の皆様、地域の皆様には令和7年も大変お世話になりました。ありがとうございます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

■■校内音楽会■■

11月27日(木)、校内音楽会を行いました。各学年これまでの練習の成果を発揮し、気持ちの込もった歌声等を披露することができました。今年は、リコーダーなど楽器の演奏や演舞など、バラエティーに富んだ内容となりました。

1年	「メッセージ」「どれみのキャンディー」
2年	「夕やけこやけ」「世界中の子どもたちが」
3年	「おさるのマンボ」「ゆめみるこねこ」
4年	「茶色の小びん」「10才のありがとう」
5年	「大切なもの」
6年	「COSMOS」「With you Smile」
3組	「ダイナミック琉球」「きらきら星」(アンクルン<インドネシア発祥の竹製打楽器>での演奏)
合唱部	「U&I」



■■3組合同発表会■■

13日(土)、3組は行田西小学校で行われた特別支援教育推進大会第1ブロック合同発表会で、「王さまと四人のきょうだい」の劇を披露しました。この日のために、みんな毎日練習を頑張ってきました。本番では、上手な演技と巧みな脚本で、会場では笑いや感嘆の声が、次々とあがっていました。



教育目標 「かいっぱいやりぬく子」

1 月の行事予定

1	木	学校閉庁日(～4日)	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	教育相談日
5	月		21	水	クラブ活動
6	火	授業開始前朝会 4校時日課(給食なし)	22	木	3～5年情報モラル 出前授業
7	水	千教研 給食開始	23	金	避難訓練 (不審者対応訓練)
8	木	3・4年席書会	24	土	
9	金	5・6年席書会	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	
12	月	成人の日	28	水	
13	火	発育測定	29	木	
14	水	委員会活動	30	金	1年幼保小交流会 駅伝壮行会
15	木	なわとび記録会	31	土	ふなばし駅伝フェスティバル
16	金	4年プラネタリウム見学 6年道徳出前授業			

生活目標 「寒さに負けない体をつくろう」

2月の主な行事予定

2日(月)	全校朝会 委員会活動(最終)
3日(火)	2・4・6年授業参観・懇談会
4日(水)	千教研
5日(木)	1・3・5年・3組 授業参観・懇談会
9日(月)	クラブ活動(最終)
12日(木)	校内研究 5校時日課
16日(月)	職員会議 5校時日課
17日(火)	6年生を送る会 公開リハーサル(6年のみ) 教育相談日
19日(木)	6年生を送る会 学校運営協議会
24日(火)	短縮日課開始

なわとび記録会について

1月15日(木)になわとび記録会を行います。実施内容及び注意点つきましては、先日配付しましたお便りをご覧ください。

■■ 1・6年生校外学習 ■■

5日(金)、1年生は千葉市動物公園に行ってきました。小学校に入学して、初めてバスでの校外学習となりました。グループごと仲良く周り、たくさんの動物を見ることができ、みんなとても楽しんでいました。朝は寒かったですが日中には気温も上がり、天候にも恵まれて、充実した1日となりました。

15日(月)、6年生はキッザニア東京と国会議事堂に行ってきました。午前のキッザニア東京では、様々な職業を体験し、楽しみながら学ぶことができました。午後の国会議事堂では衆議院を見学しました。ニュースなどで目にすることはあるても、実際に見学することで、その大きさや立派さを子供たちは実感できたと思います。



保護者様へのお願い

○冬休み期間中、転勤、転居などに伴う転出が生じた場合は速やかにご連絡ください。転出に伴う手続きに時間がかかります。(教材費等の返金や転出書類作成のため)

○児童の事故など、緊急を要することがありましたら、学校に連絡を入れるようお願いします。

但し、12月26日から1月4日の間は学校閉庁日で、職員が不在となります。学校閉庁日期間中は船橋市教育委員会に連絡をお願いします。

※緊急連絡先 <平日>8:00～16:30 丸山小学校 439-2123
<学校閉庁日> 児童の事故→保健体育課 436-2876
その他の緊急連絡→学務課 436-2855

自転車の乗り方について

学区には道幅の狭い道、入り組んだ路地、起伏の激しい道等、児童にとって危険な道が数多くあります。歩行、自転車での走行を問わず、十分に注意することが必要です。

特に自転車走行につきましては、放課後、土日や休日に危険な乗り方が目立ちます。千葉県警から出されている「ちばサイクルール」を確認していただき、「ヘルメットの着用」「スピードを出さない」「左側通行」「交差点での一時停止・左右安全確認」を守るようご家庭でも声かけをお願いします。

冬季休業中の子供たちの過ごし方について

冬季休業中は、外で遊ぶ機会が多くなります。学校でも指導しましたが、引き続きご家庭でも次の点について声かけ等をよろしくお願ひします。

- 人の家の敷地や駐車場、道路などで遊んではいけない。
- 大きな声を出すなど、周りの人に迷惑をかけるようなことは行わない。
- 公園で遊ぶ際には、ルールを守って遊ぶ。(丸山小学校周辺の公園は、ボールの使用は禁止です。)

身の安全を守るために

お子様の身の安全を守るために、以下のことについてご家庭でも、声かけをお願いします。

- 出かける時は、「だれと・どこへ・何をしに・いつ帰るか」を家の人に必ず伝えてから出かける。
- 人気のないところで遊んだり、一人だけで遊んだりしない。
- 知らない人にはついて行かない。

<「いか・の・お・す・し」>

知らない人についていかない。車にのらない。おお声を出す。すぐ逃げる。しらせる。

- 4時30分の放送が流れたたら、家へ帰る。

※もし、不審者に遭遇した場合は、速やかに110番通報するようにお願ひします。

SNSの利用について

SNSの利用について、千葉県警の方から6年生に向けて、講話をいただきました。主な内容は、次のとおりです。

- SNSを利用するにあたっては
 - ・個人情報を書き込まない
 - ・位置情報がついている写真を投稿しない
 - ・友達の悪口など誹謗中傷を書き込まない
 - ・ネットで知り合った人と電話でのやりとりや会うことを絶対にしない
 - SNSを利用して困ったことがあったら、すぐに保護者に相談する。
 - SNSやインターネット上の情報を鵜呑みにしない。
- また、保護者の方がスマートフォン等の所有者として、この冬季休業中に子供たちと一緒に話し合い、ご家庭で利用のルール作りに是非取り組んでみてください。